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Enrique de la Madrid Cordero
 El milenio Guadalajara: 2024-03-08

 TRASCENDIÓ
Que la candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, llegó con sus cartas fuertes Santiago Creel,
Kenia López Rabadán, Enrique de la Madrid e Ildefonso Guajardo ayer a la plenaria de Citibanamex, a cuyos consejeros demandó no ser
derrotistas, porque les aseguró estar a 10 puntos en las encuestas, pero como le faltó tiempo para exponer su plan de gobierno, dio una
conferencia de prensa en la que hasta le cantó  Las mañanitas a un xotchilover. Que por cierto, Ana María Lomelí, enlace con el sector
empresarial de Claudia Sheinbaum, aclaró que desde hace más de una semana notificó al director general de Citibanamex, Manuel Romo,
que la candidata presidencial de Morena y los partidos del Trabajo y Verde Ecologista no podría asístir a la reunión plenaria, porque estaría
de gira de campaña. La también candidata a una diputación federal lamentó que no se les haya informado en su debido momento a los
consejeros de esta situación. Que la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación de la Cámara de Diputados tuvo ayer
una asístencia de ¡siete de 37 integrantes en su reunión con los auditores especiales del órgano de fiscalización, por lo que la panista María
Elena PérezJaén expresó de plano vergüenza y enojo ante el ausentismo de los legisladores de todas las fuerzas políticas que
abandonaron ya sus responsabilidades en el Palacio de San Lázaro por andar en campaña electoral. Que es una baja sensible para
Morena la renuncia al partido de los principales operadores del ex alcalde Víctor Hugo Romo en la Miguel Hidalgo, entre los que figuran
Irma Sánchez, de la colonia San Joaquín; Judith Zacarías, de la Reforma Pensil; Amparo Martínez y Armando Herrera, de la Anáhuac, y
Fabiola Castañeda y Viridiana Reyes, de Los Manzanos. Así mismo, se sumaron a estas deserciones las de Ariadna Ruiz y David Pacheco,
ex operadores de Participación Ciudadana del gobierno capitalino. _
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 El milenio Guadalajara: 2024-01-13

 TRASCENDIÓ
Que de improviso cayó el futuro senador Omar García Harfuch al encuentro de la precandidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum,
con militantes y simpatizantes de la alcaldía Magdalena Contreras, donde el policía levantó el ánimo entre las asístentes y fue recibido con
abrazos por los dirigentes de la coalición Sigamos Haciendo Historia, entre ellos Mario Delgado. Por si las moscas, nunca está de más, el
ex secretario de Seguridad ratificó que es un honor formar parte del equipo de la doctora y de Clara Brugada. Antes, en Álvaro Obregón,
también acompañaron a la precandidata Ernestina Godoy y Manuel Velasco. Que por presión del líder del PRI, Alejandro Moreno, a unos
días del cierre de precampaña, Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, estará en Campeche,
tierra de Alito, pese a que algunos colaboradores recomendaban que mejor visitara otras entidades. La hidalguense también estará en
Tabasco, terreno de Andrés Manuel López Obrador, aprovechando el viaje por el sureste. Hablando de a quellos lares, la yucateca Dulce
María Sauri reprobó la apertura de puertas en la alianza opositora al reaccionario Eduardo Verástegui, quien por cierto declinó. Que en su
gira por Quintana Roo, por cierto, Xóchitl Gálvez reconoció el trabajo de Enrique de la Madrid como cabeza de las mesas temáticas de
proyecto de gobierno y afirmó que en el PRI se quedaron solo los chingones, mientras que a su intermitente coordinador de campaña,
Santiago Creel, lo recibió con un qué bueno que viniste, para que veas las chingas que me paro. Ups Que la comisionada Norma Julieta del
Río, integrante del pleno del INAI, anunció una reingeniería al Comité de Ética del instituto como parte de los trabajos para corregir las
irregularidades dentro del organismo, pues dijo que esa área de origen, está un poco mal y es uno de los dolores de cabeza del instituto... Y
cómo no, si estuvo presidida por Rosendoevgueni Monterrey, hombre del que constan peculiares andanzas en su hoja laboral. _

Seccion: Opinion    Autor: El Milenio Guadalajara
Ir al PDF Ir a la Imagen Link: https://gaimpresos.com//Periodicos/El%20milenio%20Guadalajara/2024-01-13/12_A.pdf

 El milenio Guadalajara: 2024-04-15

 CONTRASEÑA
En el war room de Xóchitl Gálvez andan realmente preocupados: reconocemos que no ganamos, dicen, dado el desempeño de la candidata
en el debate. No acabaron con buenos números, saben que de esos tres rounds depende ganar la elección del 2 de junio y dejaron pasar
una primera gran oportunidad. La preparación para el primer careo dependió de sus ex compañeros de bancada panista: Germán Martínez
y Damián Zepeda, a quienes se sumaron los coordinadores de campaña Santiago Creel y Max Cortázar, y de último momento el periodista
Juan Pardinas. Se pensaba que la experiencia parlamentaria de los tres primeros, sumada a la de los de formación periodística o en
comunicación social, les daría un nocaut. Pero no. ¿Cuáles fueron los puntos débiles de la candidata se les pregunta. Los xochilistas
aseguran que sus fragilidades son las que ya se conocen, ataca demasíado, propone poco, además de que nunca será buena idea que
tenga que leer en vez de explicar con sus propias palabras sus ideas. Y se jalan los cabellos con el oso de la bandera al revés. Gálvez ha
descartado volverse a preparar con el mismo equipo y ha dado paso a su equipo pesado: Enrique de la Madrid e Ildefonso Guajardo, en
quienes ha confiado a ciegas su proyecto de nación, su agenda internacional y su política económica. Se sabe que eliminarán las pesadas y
estorbosas carpetas y que dedicarán el debate a cinco propuestas concretas y al mismo número de datos precisos y concisos de los
fracasos y errores de la 4T. De la Madrid y Guajardo buscarán un sitio para instalar un pequeño escenario donde couchear a la candidata
con su lenguaje corporal y hasta la ropa que usará. De manera que los priistas han pedido a Gálvez parar más días en sus actos de
campaña para encerrarse en concentración total. Gálvez, De la Madrid y Guajardo saben que en este segundo round se juegan el todo por
el todo. La posibilidad de dar un programado golpe contundente es real. O, aunque sea, un golpe de suerte. Palabras clave Otra queja en el
mismo war room: la falta de apoyo de los líderes de los partidos, Alito Moreno y Marko Cortés, a quienes ven más interesados en conseguir
posiciones en el Congreso. También han detectado que el dinero que les regatean se está yendo a la campaña de Santiago Taboada,
porque reconocen que ahí tienen potencial de triunfo. _ De la Madrid y Guajardo saben que en el segundo round se juegan todo
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Resumen Ejecutivo

 TRASCENDIÓ
Que hoy el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación debatirá si aprueba un proyecto que da carpetazo para que el INE no
investigue el pacto de la alianza entre el PAN y el PRI en Coahuila por posibles irregularidades y que fue ventilado por el propio Marko
Cortés, líder nacional del blanquiazul, en el que exhibe el reparto no solo de cuotas y cuates en el proceso electoral de 2023 y ahora en el
federal, sino incluso magistraturas, escuelas, notarías y hasta órganos autónomos. Que la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara
de Diputados, presidida por el petista Alfredo Femat, tronó contra la canciller Alicia Bárcena por las reiteradas ocasiones en que ha hecho
caso omiso a las invitaciones de los legisladores a sostener un encuentro sobre diversos temas pendientes, por lo que el grupo de trabajo
acordó, con el voto de los representantes de la 4T, enviar un oficio a la funcionaria con la petición de recibirlos a la brevedad. Que después
de lamentar la muerte de Carlos Urzúa, el presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano, dijo que la Mesa de Finanzas Públicas en el
equipo de Xóchitl Gálvez, que estaba a cargo del ex secretario de Hacienda, podría ser ocupada por el priista Enrique de la Madrid o por el
economista Macario Schettino, entre otros especialistas. Comentó que será en los próximos días cuando la candidata presidencial dé a
conocer su decisión, pero la duda es si de verdad ella o alguien ahí escucha las propuestas de Chucho II. A ver. Que el jefe de la Planta de
Producción de la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas del IPN, Filiberto Vázquez, informó que ya arrancó la producción del pigmentador
indeleble para el proceso electoral 2024, que consiste en la elaboración, con el trabajo de 30 personas, de 350 mil aplicadores tipo plumón
con los cuales el INE entintará los pulgares de los ciudadanos. El producto tiene candados específicos de seguridad, mediante los cuales se
garantizará que nadie pueda votar dos veces, con 15 mililitros de tinta y rotulado con instrucciones de uso. _
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 El Mural: 2024-01-12

 Es un acuerdo mafioso. AMLO
MÉXICO. El Presidente Andrés Manuel López Obrador agradeció ayer al dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, por revelar el contenido
del pacto mañoso que acordó con el PRI para repartirse candidaturas, alcaldías, notarías y hasta los baños públicos en Coahuila. En tono
irónico, el Mandatario exhibió en la mañanera el Acuerdo Político Electoral, difundido el pasado martes por el líder del blanquiazul, en un
intento de presión al PRI y el Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, para exigir candidaturas. López Obrador consideró que la
publicación del documento fue un descaro, aunque agradeció el gesto al panista, a quien nominó para otorgarle un premio por su
extraordinario servicio a la democracia. Con el documento en la pantalla del Salón Tesorería, subrayó el hecho de que el PRI haya
entregado al PAN la candidatura presidencial. Incluso sostuvo que el acuerdo confirma que la participación de los priistas Beatriz Paredes y
Enrique de la Madrid en el proceso interno del frente opositor, fue sólo simulación. Al dar lectura a la lista, cuestionó que la distribución de
cargos entre el PRI y el PAN incluyera órganos autónomos como el Instituto de Transparencia y las universidades, además de seis notarías.
Es un acuerdo mañoso para repartirse. Y yo agrego: cuando se reparte mal el botín hay motín, que fue lo que sucedió: Ah, ¿no me vas a
cumplir Aquí te tengo, agregó. Esto es lo que le debía entregar el PRI al PAN en Coahuila ... este es genial, el Instituto de Transparencia,
que es autónomo e independiente e imparcial. Descentralización en infraestructura educativa o agua o junta de caminos o baños públicos,
soltó. El político insistió en que el documento revela los enjuagues de las fuerzas políticas, aunque advirtió que, en el pasado, ya se han
firmado pactos similares.
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 Convoca Woldenberg a rechazar reformas
MÉXICO. El ex presidente del IFE, José Woldenberg, expresó ayer que los mexicanos tienen que defender la democracia y la Constitución
de las reformas regresivas del Presidente AMLO. Ante las iniciativas de reforma constitucional presentadas por el Presidente de la
Repiiblica, que pretenden desfigurar nuestro sistema electoral, intervenir al Poder Judicial, desaparecer a los órganos autónomos del
Estado, y hacer que la seguridad pública esté en manos de las Fuerzas Armadas, es muy importante manifestarse el día domingo, dijo.
Ojalá los ciudadanos y la ciudadanas asístamos a la defensa de la democracia y nuestra Constitución. Oros promotores invitaron a los
ciudadanos no llevar pancartas de partidos, pues es una marcha ciudadana. Sin separación de poderes no hay democracia, es i José
Woldenberg Invitó a marchar este domingo. rollo, por eso este fin de semana tenemos la oportunidad, como ciudadanos, de refrendar
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nuestra condición en un régimen democrático, escribió el priista Enrique de la Madrid. El senador Emilio Alvarez apuntó que el objetivo es
convocar al voto libre. Vote como quiera votar, pero libre, sin narco, ni gobierno, ni chantaje ni programas sociales, apuntó.
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 Quadrantin Jalisco: 2024-04-22

 Jalisco, entidad importantísima para el proyecto de Xóchitl Gálvez
Hace unos días estuvo en Jalisco la candidata presidencial de Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez Ruiz para compartir sus
propuestas para las mujeres y para la educación como parte de una agenda que no deja de enriquecerse conforme visita cada rincón del
país. El coordinador de su Plan de Gobierno, Enrique de la Madrid, compartió en entrevista con Quadratín Jalisco por qué esta entidad es
tan importante para el proyecto de Xóchitl y cómo esperan que avance la campaña en la segunda mitad que falta. ¿Qué tan importante es
nuestro estado para el proyecto que trae Xóchitl Bueno, pues Jalisco es un estado importantísimo en el país, es el principal productor
agropecuario, lo conozco yo también muy bien desde el punto de vista turístico, la industria electrónica, las pequeñas empresas, el tema
también de la joyería, una ciudad tan maravillosa como Guadalajara, muchas otras ciudades, entonces, es un proyecto muy importante,
porque también es uno de los padrones electorales más grandes, es una población grande, entonces, Jalisco nos importa mucho, y para ser
directo, me importaría y nos preocuparía muchísimo que Jalisco cayera en manos de Morena. Me parece que esa debiera ser una
preocupación, y creo que es un Estado vigoroso, es un estado que crece, que puede aprovechar también más los fenómenos estos de la
relocalización, más inversiones, en fin, Jalisco es importantísimo para nosotros. Con un 20 por ciento de indecisos sobre por quién votará,
¿consideran que pueden convencerlos para hacerlo por Xóchitl Yo creo que nuestra tarea por un lado es mantener con mucha convicción a
los que han votado PRI, PAN, PRD, mantenernos con mucha convicción de que podemos ganar, y de qué vamos a ganar, pero nuestra
tarea tendría que estar también mucho más enfocada a los indecisos, a a quellos que todavía no acaban de estar muy claros y algunos
dicen pues no me gusta Morena pero no me acaban de convencer estos, ahí es donde tendríamos que focalizar, y también en a quellas
personas que votaron por Morena, pero hoy están arrepentidos, y no son pocos, el mundo de la cultura, el mundo de la ciencia, los
burócratas federales, estatales, municipales, las madres buscadoras, las mujeres que se quedaron sus hijos sin guarderías, sin estancias
infantiles, en la escuela de tiempo completo, a las personas que les quitaron las becas, a la gente de la industria de la construcción que hoy
tiene que competir con los militares, la lista es larguísima. Entonces, ¿cómo podría ser que, si la gran mayoría de los mexicanos no está con
Morena, fuera a ganar Morena, nohay forma, por eso nosotros tenemosque mantenernos convencidos deque este arroz no se ha cocido, y
quelo que está en juego es el futuro delos mexicanos y de nuestras familias,un México próspero o un México queno crece, un México
democrático o unMéxico autoritario, un México abiertoal mundo o un México cerrado, son dosproyectos de país muy diferentes.¿Qué le diría
sobre todo al sector delos adultos mayores que los asustancon el tema de los programassociales, la política del miedo queya se ha usado
en otras eleccionesPrimero que está mal jugar con eso,está mal amenazar a la gente, y yo sípodría decir con plena convicción quelos
programas sociales se quedan,se quedan, nadie te los puede quitar,son programas que son derechosque se han venido adquiriendo, y
porejemplo, haciendo yo un repaso, puesunos vienen desde 1950, otros 70,otros los 90s, y a veces muchos de ellosincluso nada más
cambian de nombre,es un error pensar que los programassociales te los da el presidente, elpresidente tiene 200 pesos en la bolsa,no le
alcanzaría, ese dinero viene delos impuestos de los mexicanos.Y a las personas de la tercera edad,pues la verdad es que muy merecido,se
lo han ganado con muchos añosde trabajo, entonces, mi comentarioes, los programas sociales, se quedan,¡ah¡, ¿pero no te gustaría
además delprograma social tratar de recuperar lapaz en el país, hoy una tercera parte del país está tomado por el crimenorganizado, ¿qué
tal los eventos que hanvivido ustedes aquí en Jalisco que sonverdaderamente pues deplorables,y son muy dolorosos, ¿queremos vivirasí
por unos programas sociales, ¿nonos gustaría que un joven pudieratener acceso a una escuela, a una beca,a la Universidad si quiere, o un
trabajodigno Entonces no podemos ser mexicanosque nos conformemos con poquito,pero para que sea muy claro, losprogramas sociales
se quedan. nadiete los puede quitar.¿Se comprometen a regresar la pazque hemos perdido en MéxicoTenemos que, y lo primero, por
esonosotros no creemos ni en abrazos, nien balazos, pero también los balazos,también asustan a la gente, pero estemensajito de vamos a
darle abrazos,los abrazos acabaron siendo para losdelincuentes, y los balazos para losciudadanos, es una estrategia fallida,y hoy en día,
perdón que lo diga, haymucha confusión, y a veces no sabessi los criminales y el gobierno sonenemigos, o son los mismos, eso nonos
puede psar.Hoy es vergonzoso, más de 180 milhomicidios en México y creciendo,eso no puede ser, tenemos que volvera recuperar la paz,
y para eso sí senecesita en este caso una presidenta,Xóchitl Gálvez, que diga mi prioridad,mi primer tema es la seguridad, quetendrá que
trabajarlo obviamentecon los gobiernos estatales, con losgobiernos municipales, y también conla sociedad, pero esa es la prioridadnúmero
uno.¿Este proyecto de gobierno todavíase está enriqueciendoSí porque se sigue y se seguiráenriqueciendo porque primero,nosotros
arrancamos con algo, a partirde propuestas de la gente, de mesastemáticas, pero no hay lugar a dondevayamos, y donde vaya ella, donde
nonos entreguen una nueva propuesta,una nueva idea, y así debe ser, losprogramas se siguen enriqueciendo, eincluso una vez ganando,
pues se tieneque hacer todo un proceso nuevamentede consulta, las leyes mexicanas así telo piden para hacer después el Plande Nacional
de Desarrollo, entonces, la consulta debe ser permanente, yque la gente sepa que siempre puedeenriquecer las ideas, pues para tenerun
mejor gobierno, porque sí importatener un buen gobierno, porqueahora ya sabemos lo que es tener unomalo, cuando vas a un hospital y no
teatienden en el IMSS, cuando alguienlleva más de ocho semanas y no lopueden operar de una operación deespalda, o un problema de
alguna otranaturaleza, donde no hay medicinas,tener malos gobiernos si cuesta, yno es el costo para tener programassociales, se puede
tener programassociales y buenos gobiernos.Por último, aterrizando en un temamás local, en su reciente visita lacandidata Xóchitl Gálvez
se deslindó delos espectaculares que llaman al votoútil, es decir, por ella a la presidenciay por Pablo Lemus el gobierno delestado, ¿cómo
ven estoNo los he visto, pero han de ser dealguien, porque lo que ocurre aquí enJalisco es que tienen aquí, como casien ningún otro lugar,
tienen este temade que hay tres opciones.Yo lo que diría es que la primeraopción es que no puede ser Morena,todo menos Morena, y no es
un temapersonal, es un tema de visión de vida,yo no creo en la visión de vida de ellos,no creo en un gobierno autoritario, ungobierno
alrededor de un caudillo, ungobierno que quiere ser el dueño detodos los medios de producción, laslíneas aéreas, bancos, pues mañana
tucasa, tu Afore, pues no. Entonces creo que aquí tienen quetener muy claro, primero, que es todomenos Morena, y ahí sí, ya pues
queescojan de acuerdo a las categorías,quién le gana a Morena.Es que en Jalisco el voto es muydiferenciado entre lo federal ylo localPues
diferéncienlo, porque otravez, lo que tiene que ser claro, es que no puede caer en manos deMorena, mira, acabo de estar yoen Sinaloa, y
estuve allí, el tema deese día era el levantamiento a dosoperadores de un programa local, ySinaloa, pues es un desorden en esesentido, un
gobierno caótico deMorena, el caso de Zacatecas,para qué hablamos, tambiéntomado, ¿no, Veracruz,bueno, de vergüenza,entonces digo,
como que yapudimos haber aprendidoque nadie es perfecto,pero hay unos másdesperfectos, o másdesperfectos queotros.Compartió
enentrevista conQuadratín Jaliscosobre el temaJalisco. Entonces nopodemos sermexicanos que nosconformemos conpoquito, pero para
que sea muy claro, losprogramas sociales sequedan, nadie te lospuede quitarEnrique de la Madrid

Seccion: QUADRATIN    Autor: Haremy ReyesQuadratín Jalisco
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 Morena cree que solo se nececitan programas: Xóchitl
La precandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, acusó que Morena cree que los pobres solo
necesitan programas sociales para sobrevivir, cuando, dijo, también requieren oportunidades para salir de ese sector. Ellos creen que los
pobres lo único que merecen son apoyos sociales, no se sale con los puros apoyos; quiero ser Presidenta porque quiero que los pobres
dejen de ser pobres, afirmó. De gira por Oaxaca, donde encabezó la mesa Voces indígenas y afroamericanas junto con su coordinador de
proyecto de nación, Enrique de la Madrid, y la titular del tema, Eufrosina Cruz, se comprometió a que de ganar en junio hará una reforma
constitucional para velar por los derechos de este sector. En ese sentido, la opositora recordó que durante su paso por el Senado, al
presidir la Comisión de Asuntos Indígenas, dio cause a todas las iniciativas y dejó cero rezago legislativo. Vamos por una reforma
constitucional de derechos indígenas, aquí no habrá cuentos. También mostró su respaldo a la comunidad LGBTIQ, a quienes prometió que
sus derechos serán reconocidos y respetados y anunció que reforzará el apoyo a adultos mayores para que, además de su pensión,
reciban de manera gratuita atención en el sector salud y medicamentos. Mientras que los jóvenes, además de su beca, aprendan
habilidades tecnológicas. La abanderada presidencial del PANPRIPRD retomó su crítica a la estrategia de seguridad del gobierno federal y
lamentó las masacres que se han registrado en diferentes puntos del país. Dijo que, de ganar la Presidencia, eliminará la estrategia de
abrazos no balazos. Retomemos el camino, el país no va bien, tiene problemas. ¿Cuántos quieren que sigan las políticas de abrazos y no
balazos Pues nadie, ni los de Morena quieren, también a ellos los asaltan, aseguró. Gálvez también estuvo acompañada de los dirigentes
nacionales del PRI, Alejandro Moreno, y del PAN, Marko Cortés; el tricolor advirtió a Morena que no se dejaran amedrentar. El líder
blanquiazul llamó a sus militantes, a los de PRI y PRD a aclararle a población que ni el frente ni Gálvez eliminarán los programas sociales;
por el contrario, se ampliarán. _
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 TOLVANERA
l . L a marcha del 19 de mayo convocada ba I jo el cobijo de la denominada Marea Rosa es fin y principio a la vez. Anticipa,
prematuramente, el cierre de la campaña electoral de Xóchitl Gálvez. Aunque paradójicamente fue anunciada como la marcha ciudadana
que respaldará la candidatura que lleva casi un año en la liza, la declaración de fe llega tarde. Es un broche que se cierra cuando pocas
cosas pueden modificar las preferencias declaradas. Eso no le despoja de su esencia más significativa: un segmento ciudadano se decanta
en favor de una candidatura presidencial específica, en abierto desplante antigubernamental. Podía no haberlo hecho. Podía aprovecha su
fuerza, su convocatoria y su dimensión para dar cobijo a la pluralidad de opiniones. Para votar por distintas opciones o al menos dos, la de
Gálvez o la de Jorge Alvarez Máynez. La toma de posición es significativa. Es la maduración de un movimiento que emergió súbitamente y
que de un estado de ánimo pasó a una rígida postura política. 2. La definición es un punto de quiebre. Cierra un ciclo y puede abrir otro.
Cierra el ciclo de la movilización Riera de los partidos y se obliga a tomar una postura de convocatoria electoral que obligadamente se dirige
a votar por las opciones partidarias que promueven a Gálvez. La marcha hacia las urnas. Muchos de los electores de Gálvez tendrán que
trazar logos de partidos que aborrecen. Aunque los aborrecen menos que el de Morena. Con el ejercicio del voto, la vigilancia en casillas, el
reclamo del respeto del sufragio, la exigencia de reglas parejas en la contienda, la supervisión del conteo, los apoyadores de la candidatura
de Gálvez que no militan en partido alguno llegarán a un límite. Ese límite es el mismo que pudieron descubrir con sus movilizaciones. La
oposición al régimen de la 4T no es con los partidos actuales. Al menos esos partidos fracasaron en su intento de frenar a Morena y sus
aliados. Y no solo en las discusiones y votaciones del Congreso federal sino en el avasallamiento de Morena en los territorios estatales y
regionales. 3. Después del 2 de junio, el camino lógico a tomar por la Marea Rosa es la integración de un partido político como
consecuencia de la movilización opositora más importante en la era de la 4T. El Partido Vida y Libertad si así se llamara en seguimiento de
las consignas de campaña de Gálvez afectaría más al PAN que a los otros partidos de la alianza. El PRI ya pagó en esta campaña su cuota
de deserciones, conflictos y costos. Sacrificó a sus mejores candidatos Beatriz Paredes, Enrique de la Madrid, Ildefonso Guajardo, Claudia
Ruiz Massieu quienes mostraron mayores conocimientos de políticas de Estado que Gálvez pero menor carisma y apoyo. El PRI puede
reconvertirse con su cuota de legisladores y con el dilema de ser frontal contra el nuevo gobierno de la 4T o, en su defecto, colaborador.
Libre de la alianza puede negociar su fritura. El PAN, en cambio, tiene militantes con un pie en la calle con la Marea y otro pie con la
burocracia partidista Para muchos panistas la Marea les renueva su entusiasmo y su perfil opositor. 4. Las marchas fueron el fermento.
Ahora hay un movimiento cinco que representa la maduración de un posicionamiento ciudadano que impuso a los partidos una candidatura
presidencial a cambio de cederles la representación parlamentaria a los burócratas de siempre. Y una lideresa, Xóchitl Gálvez, quien tendrá
que decidir su futuro opositor. La campaña presidencial ha cumplido una parte del cometido en la oposición al régimen de la 4T. Pero los
votos, al final, serán por las siglas desprestigiadas de los partidos actuales. Si ya decidieron hacer política, los líderes de la Marea deberán
asumir que lo mejor es hacerla bien, sin estar detrás de un emblema que les incomoda. Ya no pueden ser del PRI un día, del PAN el otro y
los sábados transformarse en ciudadanos encendidos. Tendrán que definirse. Algo nuevo o segur siendo la máscara del PRIAN. En la
entrega Burlar al autoritarismo se publicó erróneamente José Luis Borges. Debió decir Jorge Luis Borges.
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 Piden fortalecer labor de Fonatur
MÉXICO. El ex Secretario de Turismo, Enrique de la Madrid, califica como un nuevo eiror del Gobierno federal el desmantelamiento del
Fondo Nacional de Fomento al Turismo Fonatur cuando, asegura, debería estar a la cabeza de la reconstrucción de Acapulco y enfocarse
en garantizar infraestructura en todos los destinos turísticos del País. Fonatur, en lugar de despedir trabajadores y perder atribuciones,
afirma en entrevista, tendría que ser una institución fortalecida y con más presupuesto. Grupo REFORMA publicó que Fonatur despidió a
más de la mitad de su personal de las áreas de contrataciones, trámites, autorizaciones y gestiones ante autoridades federales, estatales y
municipales, que operó para las obras del Tren Maya. Al hacer un diagnóstico del sector, De la Madrid señala que luego de cinco años
empieza a verse el impacto de un Gobierno que relegó al turismo y apostó a que por sí solo se desarrollara. Sobre Fonatur, recuerda que
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Resumen Ejecutivo

esta institución es la que creó el desarrollo de Cancón hace 50 años y ahora es desmantelada, luego de que el Ejército asumiera la
administración del Tren Maya. La creación de infraestructura urbana ha estado a cargo de Fonatur en los destinos turísticos y no ha sido
responsabilidad de los municipios, con ayuda de los derechos que se cobran a los turistas al entrar al País, refiere. Ya sin ese presupuesto,
que se destinará al Tren Maya, alerta, ahora se quiere pasar esta responsabilidad a los Gobiernos locales, lo que podría generar conflictos
con la población local, que peleará por tener servicios en las colonias antes que en las zonas turísticas. ¿Qué va a pasar y cuál es el riesgo
de que esos gastos sean ahora del municipio El municipio de Benito Juárez, en Cancón, se tendrá que hacer cargo de la zona hotelera, del
agua y del mantemiento de calles. Son unos estúpidos y no se dan cuenta que asígnar esa responsabilidad a los municipios provocará que
se vengan abajo los destinos turísticos, plantea. Sobre Acapulco, valora que ya era un destino con muchos problemas y que con la
devastación que dejó el huracán Otis, es necesaria una política de largo aliento. La crisis de Acapulco no se va a arreglar con refrigeradores
y despensas, un torneo de tenis y la Convención Ban caria. Acapulco es un desastre, ya era un problema. La mayoría de los hoteles no
estaban asegurados, no hay demanda de servicios y la tendencia no es la reconstrucción del destino. Se necesita una política pública de
primer nivel, con un Fonatur fortalecido, que debería ser la herramienta para la reconstrucción, y en su lugar destruyen a la institución,
critica FRACASOS El ex Secretario de Turismo en el sexenio de Enrique Peña Nieto alerta que en 2023 bajó el número de visitantes
extranjeros por avión, principalmente procedentes de Estados Unidos. Tal dato, dice, es el más relevante respecto al fracaso de la política
turística y del que más preocupados deberían de estar. El turismo va muy bien, a pesar del Gobierno, pero empieza a tener efectos de las
pésimas políticas públicas. No es por el Gobierno que se mantiene la actividad, sino a pesar de este Gobierno, opina De la Madrid, quien
coordina las mesas temáticas de la coalición Fuerza y Corazón por México, con el fin de crear las propuestas que en su momento
presentará la precandidata presidencial Xóchitl Gálvez. Para el ex funcionario, hay varias medidas erróneas que han impactado al País en la
captación del turismo internacional: La cancelación del nuevo aeropuerto internacional y la crisis en el sector aéreo, el maltrato a los
visitantes extranjeros por parte de persoal del instituto Nacional de Migración, la desaparición de la promoción turística y ahora el
debilitamiento del Fonatur. Eso, abunda, sin añadir el factor de la inseguridad y la penetración del crimen organizado en los destinos
turísticos más importantes del País. La cancelación del aeropuerto en Texcoco, asegura, generó mayor presión para el Aeropuerto
Internacional de la Ciudad de México, porque no hay vuelos directos en varios destinos, lo que incomoda a los turistas y resta com
petitividad a México. Sobre el Instituto Nacional de Migración, señala que también sufre de recortes y cada vez son más burocrátideseos los
trámites para visitantes extranjeros, lo que ha dado pie a extorsiones. De la Madrid indica que el Gobierno federal puso el Tren Maya como
su principal política para atraer turismo, pero que sigue siendo un proyecto sin planeación y sin conexión con la infraestructura turística del
País. Dirán que ahí está su Tren Maya como la principal herramienta turística de este País, sólo que nadie tiene elementos para saber si es
bueno, nadie tiene horarios de recorridos ni precios, las estaciones no pasan por los destinos turísticos. De la principal política del Gobierno
para fomentar el turismo, nadie sabe para qué sirve. El Tren Maya será un elefante movible, afirma Considera que el sector turístico, que
significa el 9 por ciento del PIB, ha podido salir ade lante gracias a un empresariado profesional y con experiencia, y a un personal calificado
y cálido, más no por la promoción que el Gobierno haya hecho.
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 PARABÓLICA
Guadalajara en suspenso. Vaya noticia la de este domingo, la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación
revocó la resolución del Tribunal Electoral del Estado que ordenaba el recuento de votos en la elección de Guadalajara, recurso que había
solicitado Movimiento Ciudadano. Lo resuelto por los magistrados de manera unánime, por cierto, fue celebrado por Chema Martínez y los
morenistas que lo tomaron como un round a su favor y ven en esta decisión el camino hacia la reposición de la elección en la Perla Tapatía.
Sin embargo, también del lado emecista vieron con buenos ojos la resolución, pues su dirigente estatal Manuel Romo apuntó que, al no
encontrarse razón legal para el reconteo, se entiende que fue porque su votación fue completamente válida y, por tanto, se confirmaría el
triunfo de Verónica Delgadillo. La capital del estado tiene hoy día a su primera presidenta electa, pero las vías jurídicas podrían retrasar o
tumbar ese dilema. Al tiempo. Levanta la mano regidor. Luego de las dos derrotas de Pedro Kumamoto en Zapopan dos consecutivas y una
posible invitación a sumarse al gobierno federal, el panorama de prospectos de la oposición pareciera quedar sin representación; sin
embargo, uno de los hombres más cercanos a Marcelo Ebrard, es el próximo regidor Mauro Lomelí. Este morenista ha sido uno de los
operadores políticos en Jalisco del próximo secretario de Economía. Lomelí, quien hasta ahora ha mantenido un perfil discreto, es una de
las fichas a seguir en el Cabildo zapopano, y del que seguramente se comenzará a hablar en los próximos meses, pues tiene el respaldo y
reconocimiento entre los Marcelistas que nos dicen, siguen siendo muchos. Octavo Simposio de Autismo. Se realizó este viernes y sábado,
el Octavo Simposio de Autismo en el Auditorio Pedro Arrupe de la Universidad ITESO. Este tipo de eventos buscan visibilizar e impulsar la
inclusión en la sociedad de todas las personas, y desestigmatizar los prejuicios hacia las personas con Trastorno del Espectro Autista TEA.
El evento fue organizado por DIF Guadalajara y DIF Zapopan, y se llevó a cabo bajo el lema Neurodivergencias en convivencia. De la
Madrid, padrino en la UAG. En la ceremonia Trasciende UAG, para los egresados de CSEA y el Decanato de Ciencias de la Salud, el
exsecretario de Turismo del Gobierno Federal, Enrique de la Madrid apadrinó a la generación de Ciencias Sociales, Económico y
Administrativas de la Universidad Autónoma de Guadalajara. En este acto, De la Madrid Cordero destacó que en una economía del
conocimiento como la que se vive hoy, en donde el conocimiento se desarrolla todos los días y en cantidades enormes, es importante estar
preparados y estarse actualizando todos los días para entender el mundo actual. Además, el padrino de generación les recomendó a los
graduados poner en práctica cuatro herramientas importantes para alcanzar sus objetivos y el éxito: preparación, esfuerzo, actitud y suerte.
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 BENCHMARK
diT e confieso que no soy muy religioso, aunque sí creo en Dios. Hace año y medio mi comadre Silvia m e comentó que su familia fue a
visita r a una angelóloga, una señora que platica con tu ángel de la guarda, y que habían quedado muy impresionados. Intrigado, presto le
dije: Comadre, hazme una cita. La agenda de Clau así se llama está llenísima, tu ve que esp e rar año y medio. Por fin tuve mi sesión
apenas hace unas semanas. Llegas a una oficina pequeña llena de imágenes religiosas con un par de sillones, ambiente informal. Ella te
platica que tiene esta habilidad desde muy chica, que va a ponerse en oración profunda y será el vehículo para que el ángel y familiares en
la luz platiquen contigo. Clau mantuvo sus ojos cerrados durante toda la sesión, que duró unos 45 minutos. De repente, empieza a dialogal
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con ángeles y familiares que ya pasaron a mejor vida. La puedes interrumpir si quieres. Yo no lo hice. Escuché y grabé la sesión. je mi
nombre al confirmar la cita unas 8 horas antes de la sesión, todo lo que me dijo es impresionante: mi profesión, el nombre de mis hijos,
dónde vivían y muchos detalles personales. Pero pues yo soy escéptico profesional... gajes del oficio. Asumamos que me investigó y p o r
eso sabía algunas cosas de mí. Bueno, pues aun así me dijo cosas realmente inexplicables. Y una en particular. No sé que te pasó, pero
andabas batallando con algo de un pasaporte y tu ángel quiere que sepas que estuvo ahí contigo. ¡En la madre», es cierto El incidente
sucedió en mi luciente viaje a Dubai, Abu Dhabi, Egipto, Jordania y Barcelona para celebrar mis 60 años relee Comparaciones, ¿odiosas,
¡Sálvese quien pueda y La simpática ineficiente. En Luxor visité un taller donde tallan alabastro. Dado que ese día partíamos de regreso a
Cairo, llevaba conmigo mi maleta. Como precaución en esas ocasiones cargo mis pasaportes y dinero en una bolsita de mano que llevo
siempre conmigo. Ahí el problema... ¡tras pagar me di cuenta que ya no la traía Problemón marca diablo... ¡sin pasaporte me quedo en
Egipto ¿Cómo supo Clau de eso si ab so lu tam en te n a die lo sabía En la resolución favorable está el mensaje de esta columna. Estaba
desesperadísimo. Salí al patio porque ahí había yo echado un poco de relajo bailando con los artesanos que tocaron una cumbia egipcia ja,
ja, ja. ¿La dejé allí No, no estaba. Resulta que el hijo de una familia de Ciudad Juárez grabó mi baile... y al revisar el video se dio cuenta
que sí traía la bolsa conmigo. Le mostró el video a Omar el guía y le dijo: Sí entró a la tienda con la bolsa, háblale a la policía. Sin que me
diera cuenta seguía buscando, el guía habló con los dueños del local, manoteándoles. Tras una discusión acalorada, Ornar se fue aun
cuaitito y salió del mismo acomodándose la guayabera Fue al autobús y salió luego diciendo: ¿es ésta ¡Estaba en el asíento Mentira.
Después deduje lo que pasó: al pagar, unos niños me distrajeron y se llevaron la bolsa, que metieron en esa oficinita. Tras la amenaza de
Ornar a los dueños, le dieron la bolsa y para que no se hiciera más escándalo, simuló que estaba en el autobús. Im p o sib le q u e Clau su
p ie ra esto: ¿salvadota celestial No lo sé, pero eso que me dijo es realmente inexplicable: Tu ángel quiere que sepas que estuvo ahí
contigo. Sin p r e te n d e r a lg u na lección religiosa, mi re flexión práctica es que los ángeles o los demonios no son apariciones del más
allá. No. Se presentan en la vida en personas y circunstancias. En esta anécdota los demonios son los ladrones y los ángeles fueron Ornar
y el chavo de Ciudad Juárez. La clave en to n c e s es ayudar a míos y bloquear a otros. Un demonio se aprovechará de tus distracciones,
confianza excesiva, falta de conocimientoingenuidad, debilidad y superficialidad. Identifica estos defectos porque, OJO, de ellos se nutren
los chamucos. Los ángeles que te rodean, en cambio, te cuestionarán, aconsejarán e intervendrán a tu favor. No los alejes, procúralos,
ábreles la puerta. El colofón de esta anécdota es eminentemente lógico: hay que abrirle la puerta a lo bueno y cercársela a lo malo. Ayudar
al ángel y bloquear al demonio, ¿no Por lo pronto, que tengas una Semana Santa celestial. Ojalá te toque descansar y recargar baterías.
Posdata. ¿Ignorancia o malicia Enrique de la Madrid, Alazraki y compañía: en una encuesta una tasa de rechazo del 47 NO significa que se
dejaron de realizar 47 de las encuestas. NO, porque se sustituye a las personas que rechazan participar por otras con exactamente el
mismo perfil sociodemográfico. Y, por supuesto, la muestra resultante sigue estando completa y sigue siendo estadísticamente
representativa. EN POCAS PALABRAS Vas a estar bien, muchacho. Mi abuelo Othón hablándome a través de Clau
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 En la 4T, primero los López: Xóchitl
La precandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, afirmó que la máxima del gobierno federal no es
primero los pobres, sino primero los López. De gira por Cancún, Quintana Roo, la precandidata se reunió con integrantes del Consejo
Coordinador Empresarial del Caribe, en el cual descartó atentar contra el Tren Maya, pero se pronunció por revisar su rentabilidad y
eficiencia, porque me dicen que son nueve horas de traslado, hasta yo en mi bicicleta voy más rápido. En el acto estuvo acompañada por el
coordinador general de las mesas de proyecto de nación, Enrique de la Madrid y de su coordinador de campaña, Santiago Creel, Gálvez
dijo que será necesario revisar los contratos y permisos de construcción del proyecto y sancionar los presuntos casos de corrupción. La
abanderada del PRIPANPRD afirmó que será una aliada de los empresarios, con quienes se comprometió a darles más facilidades para el
establecimiento de negocios. Van a tener una presidenta aliada de los empresarios y también al aliado de los más pobres porque para mí, a
diferencia de la actual, que es primero los López, para mí si van a ser primero los pobres, afirmó. Pidió a la cúpula empresarial poner
atención a casos como la red del Sistema de Transporte Colectivo Metro de Ciudad de México y Acapulco, donde los gobiernos de Morena
no han dado buenos resultados y por el contrario los han sumido en una grave crisis. Así mismo, en sus redes publicó fotografías del
encuentro. _
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 Este arroz no se ha cocido, ¿o por qué están tan espantados
En la recta final hacia las elecciones del 2 de junio y ante el inminente y crucial segundo debate presidencial, Xóchitl Gálvez ya decidió
quién será su mejor consejera: ella. Yo voy a tomar la decisión de cómo hacer el debate, ataja en entrevista, y advierte que llegó la hora de
no atender la cacofonía de mensajes, a veces contradictorios, de consejeros, asesores y analistas. ¿A quién le harás caso A mí y punto. No
es la misma, no hace chistes, no ríe. Reconoce que ha cambiado su imagen y ahora cuida su lenguaje, porque a los mexicanos les gusta
una jefa de Estado que no diga malas palabras. Con Óscar Cedillo, Elisa Alanís, Alejandro Domínguez, Víctor Hugo Michel, Carlos Zúñiga y
Salvador Frausto, acepta que la campaña ha sido dura: no es fácil enfrentar al régimen. Óscar Cedillo OC:¿Qué piensas hacer para
contrarrestar la inseguridad Tomar el tema en mis manos; no voy a culpar a Felipe Calderón, a Enrique Peña Nieto ni a Andrés Manuel
López Obrador. De la seguridad me voy a encargar yo. Hay que hacer mucha inteligencia, sobre todo de las células de extorsión y cobro de
piso, esa es la cosa más terrible. Hay que trabajar en los gobiernos estatales y al Ejército dejar de distraerlo con temas que no le tocan.
Salvador Frausto SF: Si la propuesta es regresar dinero a estados y municipios, ¿cuál es la diferencia con la estrategia de Calderón y
Genaro García Luna No tengo nada que ver con ellos ni me están asesorando. Este proyecto se está construyendo con especialistas que
coinciden en que todo empieza en las policías municipales. Alejandro Domínguez AD: ¿En cuánto tiempo habrá cambios con esa estrategia
En algunas cosas sí te puedo dar una meta, por ejemplo, yo quiero en seis años acabar con la pobreza extrema. Pero respecto a esa,
seguramente cuando sea presidenta me podré sentar con el general secretario y entender qué está pasando con los mapas delictivos. OC:
Las encuestas dicen que Claudia Sheinbaum va arriba. ¿Cuál será tu estrategia para atraer votos El voto ahí está, silencioso, discreto, está
mirando. Los mexicanos que van a votar por mí no están contentos con lo que está pasando. OC: ¿Están ubicados Perfectamente
ubicados, sobre todo mujeres. A los adultos mayores que conocieron el México democrático no les gusta lo que está pasando, que el
gobierno se quiera robar sus pensiones, esta división de odio. Terminé de senadora y nunca hubo diálogo con el Presidente; alguien que
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Resumen Ejecutivo

piensa que no necesita a la oposición está mal. Estoy convencida de que voy a gobernar, incluyendo a los de Morena. OC:¿Cómo vas en
las encuestas Según tus encuestas. Rebién. Creo que las encuestas que más o menos pueden ser certeras son las digitales. Elisa Alanís:
¿Morena tiene esos datos, ¿te ha comentado gente sobre si ganas y hay gobierno de coalición, le entro A los gobernadores de Morena les
va a ir mejor conmigo, hoy los tratan muy mal, les quitan el dinero y les recortan recursos públicos; los pobres se las tienen que arreglar
solos. Tienen que andar quedando bien con el Presidente para que les mande dinero para cerrar el año, para la nómina. Víctor Hugo Michel
VHM: Estamos a días del debate. En el anterior el consenso decía que tu desempeño no había sido el óptimo. ¿Cómo te sientes de cara a
este, ¿hiciste ajustes No voy a dar pretextos, pero el de Claudia fue peor, no contestó, mintió. Por supuesto que es responsable de la caída
del Colegio Rébsamen, le hubieran salvado la vida a 26 personas. Sobre el Metro, excusándose; se cayó por falta de mantenimiento, punto.
Que no le dio a la gente ivermectina; claro que sí, era un medicamento para los piojos y la Ciudad de México tuvo el peor comportamiento
en la pandemia, fue la ciudad con más muertes. Que no conteste no quiereCarlos Zúñiga CZ: De tu desempeño, alguien llegó a decir que
este arroz ya se coció OC: Incluso tú llegaste a decir que no te sentiste cómoda. En el formato del debate todo el tiempo interrumpían. No
iba a haber preguntas y cada que yo quería entrar a un tema me hacían una. Ella Sheinbaum tuvo siete preguntas y yo 10. Ella cero
interrupciones y yo cuatro. Yo fui educada con su nombre, ella no lo es, está diseñada para mentir con una frialdad que me impresiona. No
siente dolor, no se siente responsable de la muerte de 52 personas, en eso quizá debo ser más incisiva. CZ: Me dijo Marko Cortés que no
ibas a hacer caso a asesores, ¿cómo te vamos a ver el domingo A ver, está muy cañón hacerle caso a todos. Así que ahora seré yo la que
decida cómo hacer el debate. OC: ¿A quién le harás caso A mí y punto. Unos quieren que seas jefa de Estado, otros que seas una
desgraciada y madrees durísimo. Cada quien quiere un debate distinto. Yo soy la que va a tomar la decisión de cómo hacerlo. decir que lo
que yo dije fue falso. AD: ¿Qué les dices a quienes no se han convencido de votar porti, por quienes te acompañanVoy a ser una presidenta
sin cuates,sin cuotas. Aquí se quedógente valiosa de los partidos políticos,hay un Ildefonso Guajardo,un Enrique de la Madrid, unaBeatriz
Paredes; hay gente quepara mí tiene todo el respeto porsu calidad moral. En el PAN haybuenos panistas que me estánacompañando, en el
PRD los hay,y bueno, volteen enfrente. ¿Quéle dicen, señora Sheinbaum, detraer a todos esos impresentablesal lado suyoSF: ¿En qué
falló la oposiciónen el diagnóstico de entenderal electoradoYo no estaba en esta boleta hace unaño. Fue una aparición disruptiva,ellos
dijeron hagámosle caso a lasociedad civil, un millón de firmascreo que es algo importantepara que los partidos abran espacios.Morena está
haciendo justo loque hicieron los partidos: cerrarse,no escuchar a los ciudadanos. Teanticipo que vamos a ganar Morelos,Veracruz,
Yucatán, Guanajuato,Ciudad de México; Morena seva a empezar a ir, va a entrar en unacrisis, porque son muy malos para gobernar. Que a
la jefa de Gobierno se le haya caído el Metro no pasa enninguna parte del mundo.OC: ¿Vamos a volver a ver a esaXóchitl entrona y no a la
que ledicen no hagas estoNo está fácil enfrentar al régimen.Un Presidente que se mete con tushijos, con tus cuentas, que te intimidatodos
los días desde PalacioNacional, vaya que tengo agallas yque soy valiente para estar enfrentandoa un sistema autoritario.CZ: Se te
reconoció tu frescura,los reflejos contra el Presidentey es lo que se ha criticado ahora, que has dejado de conectarcon esa gente. ¿Has
hecho unbalance de estoEs que el Presidente no está en laboleta, la que está es Claudia, obviamenteno existe la candidata, peroyo traté de
dar la pelea con ella. Si esel Presidente, hay que pegarle a él, osi el Presidente es el que va a seguirgobernando y va a existir el
teléfonorojo PalenquePalacio Nacional.Yo sigo siendo la misma.VHM: Estábamos acostumbradosa la Xóchitl dicharachera,pero te percibes
muy seria, ¿cómoestás a la mitad del caminoCreo que también tenía que haberuna Xóchitl seria. La gente no quiereuna presidenta que diga
malaspalabras, si la gente quiere ver unajefa de Estado te tienes que conducir.Yo puedo venir a contar chistesy nos la pasamos a todo dar,
no sé sisea lo que quieran. Creo que debeser un mix. Llevo ocho meses sinparar un solo día, físicamente sí haycierto cansancio y se puede
reflejar,pero yo estoy en lo mío, en que estearroz no se ha cocido y, si se hubieracocido, pues neta no estarían tanespantados en Palacio
Nacional.AD: ¿Crees que ha valido la penaNo sé si le atribuyes a él losgolpes en tu contra, ¿lo de tuhijo no te pegóPor supuesto que me
pegó. Quizásea lo más duro que he pasado enmi vida, porque no está padre vera tu hijo en una situación así; lo hicieronpara golpearme
emocionalmente.Eso pasó hace un año y a cadaerror mío le meten una cantidadde dinero para amplificarlo.EA: En este caso en
particular,importante el mensaje de BeatrizGutiérrez Mundefinedller, de estaempatía, ¿cómo lo recibisteLos hijos del Presidente se robanel
dinero público, hacen contratoscon el dinero público, pero eso noes nota. Mi hijo se puso una borracheraindebida, si quieren, pero nohay
proporción. _
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 Proyecto de Xóchitl Gálvez
Enrique de la Madrid, preocupado de que Jalisco pueda caer en manos de Morena; espera que avance la campaña en la recta final Pag.
1011
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 PENSÁNDOLO BIEN
El desencanto que parte de la comentocracia ha expresado con respecto a Xóchitl Gálvez en el debate me recuerda la desilusión teñida de
reclamo que los cronistas deportivos suelen echar en cara a la selección mexicana de futbol porque fuimos eliminados en octavos o cuartos
de final en la copa del mundo. Ambos casos, Xóchitl o el Tri, son cuestionados acremente por analistas y columnistas que, por razones que
solo ellos entienden, asumieron que candidata o equipo de futbol tenían una oportunidad real de ganar una elección o llegar a la final del
Mundial. Que Xóchitl no lució presidenciable; que no fue capaz de asestar el golpe de nocaut que necesitaba; que estaba demasíado
nerviosa, que tenía que haber impedido que Claudia Sheinbaum rehuyera sus acusaciones. Algo me recuerda a los reclamos que suelen
hacerse a los Miguel Herrera o a los Chuky Lozano, porque no fueron los Modric o Mbappé que se habían imaginado. En el caso del
reclamo a la selección me parece que hay, sobre todo, una incapacidad para aceptar la realidad de nuestro nivel, más allá de la espuma
generada por la necesidad comercial que rodea al futbol para levantar expectativas y auditorios en los meses previos. Pero en el caso de
Xóchitl me parece que hay también algo de ingratitud. Por supuesto que Santiago Creel el precandidato del PAN, Enrique de la Madrid o
Beatriz Paredes opciones del PRI habrían tenido un desempeño más presidenciable en el debate. Cualquiera de ellos tiene la experiencia y
las tablas para presentar una argumentación más armada o sólida por lo menos en términos de un relato ordenado y lógico, más parecido al
tono utilizado por Claudia Sheinbaum hablo de la forma, no del contenido político o ideológico. Pero, para empezar, tampoco ellos habrían
sido los golpeadores eficaces, de hablar fresco, espontáneo y coloquial capaces de asestar el mazazo necesario para cambiar el destino de
las elecciones. No parecen darse cuenta de la contradicción que supone acusar a Xóchitl Gálvez de no haber proyectado una imagen
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Resumen Ejecutivo

presidencial, al mismo tiempo que la critican por no haber sido suficientemente rijosa para arrinconar, ridiculizar, humillar o sacar de sus
casillas a Sheinbaum. No se puede exigir que ahora luzca como estadista a quien reclutaron del Senado porque se disfrazaba de dinosaurio
y era la única en la oposición que poseía una jerga populachera capaz de hablarle a la calle. El desencanto que comienza a generarse
respecto a Xóchitl entre dirigentes de la oposición y círculos periodísticos críticos a la 4T tiene mucho de desahogo y algo de búsqueda de
culpables por el descalabro que solo ellos no vieron venir. Asumir la derrota como una responsabilidad de Xóchitl equivale a creer que no
llegamos más lejos en el Mundial porque nos equivocamos en la convocatoria para integrar a la selección: si hubiéramos llevado a fulano en
la de lantera o a sutano en la defensa habría sido otra cosa. No sé por cuántos votos vaya a perder Xóchitl, no serán pocos. Pero estoy
convencido de que la competencia ya habría terminado si los candidatos hubieran sido alguno de los preferidos de las dirigencias de los
partidos, Santiago Creel o Enrique de la Madrid, más sólidos, sin duda, pero invendibles para el grueso de los mexicanos. ¿Cuántos
votantes habrían creído que los programas sociales serán mantenidos en caso de que llegara a la Presidencia alguno de ellos El problema
no reside en Xóchitl. A ella simplemente le tocó ser el rostro que asumió la derrota de la oposición en su recta final. Pero esta se había
fraguado prácticamente hace cinco años cuando, ante los resultados de 2018, la oposición fue incapaz de entender que algo mucho más de
fondo había cambiado. La inconformidad de las mayorías respecto al modelo obligaba a una redefinición del proyecto y de los partidos
políticos opuestos al obradorismo. Estaban tan ofuscados con la personalidad de López Obrador que fueron incapaces de advertir que
había un malestar mucho más profundo que simplemente un engaño populista que había que desnudar. En lugar de que la derrota derivara
en una refundación en el PRI y en el PAN o al menos un lavado de cara profundo, ambos partidos dieron un salto para atrás. Alito Moreno y
Marko Cortés, respectivamente, encabezan la peor versión histórica de esos partidos. No solo fueron incapaces de hacer los cambios que
se habrían necesitado de cara a un electorado inconforme con los gobiernos anteriores, tampoco permitieron el acercamiento de nuevos
cuadros porque eso habría puesto en riesgo su poder personal. Sin programa para competir contra la popular narrativa obradorista y sin
candidatos atractivos que ofrecer, tuvieron que recurrir a Xóchitl Gálvez, in extremis, porque era lo que menos se parecía a ellos, la única
que por estilo y origen podía moverse en los terrenos en los que su rival era el rey. Pero eso no quita que, todo el tiempo, haya tenido que
jugar como visitante, en la cancha del obradorismo. Nada lo expresa con mayor nitidez que el mantra al que ha tenido que acogerse en las
últimas semanas: comprometerse a mantener los programas sociales introducidos por la 4T. En esta columna he expresado en más de una
ocasión las razones por las cuales Xóchitl Gálvez no me parece que tenga atributos para gobernar este país. Pero también creo que, en su
desesperación y falta de argumentos políticos para competir, los dirigentes del PRI y el PAN recurrieron a lo menos malo que pudieron
encontrar de cara a las campañas y a un escenario claramente desfavorable. Frente a lo inevitable hoy comienza a advertirse una especie
de desencanto que deriva en la necesidad de encontrar un chivo expiatorio para exculpar la propia incapacidad. Es más fácil acusar a
Xóchitl de carecer de las cualidades que nunca tuvo o de desperdiciar las oportunidades que no existieron que revisar las causas profundas
y la irresponsable ceguera y mezquindad que en realidad explican la derrota que está por llegar. _
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 México se enfila a Tener en 2024 su primera presidenta
Llegó el año 2024, que para los mexicanos estará lleno de actividades políticas, sobre todo por el proceso electoral en el que se espera que
millones de mexicanos ejerzan su derecho al sufragio el domingo 2 de junio. En el marco de los comicios que el mismo Instituto Nacional
Electoral INE definió como las elecciones más grandes en la historia de México, Publimetro preparó este especial para que conozcas más
sobre esta fiesta democrática que se aproxima a nivel federal y local. ¿Quiénes aspiran ala presidencia de México Hasta ahora, los
precandidatos que se encuentran en precampañas para contender por el puesto de Jefe del Estado son dos, Claudia Sheinbaum Pardo
precandidataúnica de hcoaiiáónSigamosHaciendoHistDria, conformada por Morena, Partido del Trabajoy el Partido Verde Ecologista de
México y Xóchitl Gálvez quien compite por la alianza PAN, PRI y PRD; mientras que en enero se sabrá el nombre del tercer aspirante, ya
que la salida de Samuel Garda, para retomar sus actividades como gobernador de Nuevo León, dejaron sin aspirante a Movimiento
Ciudadano. ¿QuiénesladoctoraSheinbaum Claudia Sheinbaum Pardo nadó en la Ciudad de México el 24 de junio de 1962, es hija de Annie
Pardo Cemoy Carlos Sheinbaum Yoselevitz, ambos dedicados a la denda, biologíay química, pasos que Claudia siguió ya que es egresada
de la UNAM en Física, mientras que en 1989 conduyó la maestríay doctorado en Energía Además de ser reconodda por su administradón
como jefa de gobierno de la CDMX, Sheinbaum logró llegar a ser considerada por Morena, PT y PVEM para la presidencia tras sus
aportadones al gobierno dentro del rubro dentífico y académico, mismas que la llevaron a ser titular de la Secretaría del Medio Ambiente del
entonces Distrito Federajylaprimerajefadelegadonal deUalpan Laconmovedoravidade Xóchitl Gálvez BerthaXóchitl Gálvez Ruiz, hija de
indígenas, nadó el 22 de febrero de 1963 en Tepatepec, Hidalgo. En cuanto su vida académica logró conduirla en diferentes comunidades
para después titularse como licenciada en Ingeniería en C omputad ó n en la Universidad Nadonal Autónoma de México UNAM, mientras
que el Sistema de InformadónLegislativa SIL, laprecandidata presidencial por el PRI, PAN y PRD, cuenta con las especialidades en
robótica, inteligencia artificial, edifidos verdes e inteligentes, sustentabundefinedidady ahorro de energía Así mismo, Gálvez ha declarado en
varias entrevistas que llegar hasta donde se encuentra no ha sido lad i ya que sujuventudse desarrolló dentro de una familia que sufrió
violencia y discriminadón por sus orígenes, por lo que la ingeniera logró salir de este entorno al ahonar su ganancias de vender gelatinas y
crear empresas. Su llegada a la política fue junto al Partido AodónNadonal en elaño 2000 como titular de la Oficina de la Presidencia para la
Atendón de los Pueblos Indígenas durante el sexenio de Vicente Fox, pasando por varios cargos como delegada de la demarcadón Miguel
Hidalgo hasta senadora del PAN. ¿Cómo se eligió alasprecandidatas presidenciales Claudia Sheinbaum logró la precandidatura después de
que la coalidón SigamosHacierdoHistima sometiera a u n proceso interno para elegir a u n coordinador nadonal de los Comités de Defensa
de la 4T, el cual estuvo compuesto por varias encuestas que la exj efa de gobierno de la CDMX lideró entre Marcelo Etarard, Adán Augusto
López, Ricardo Monreal, Gerardo Fernández NoroñayManuelVelasco. En cuanto la alianza del antes conoddo como
FrerteAmplioporMéxico, desarrolló u n proceso similar que a base de encuestas y u n debate definieron a Xóchitl Gálvez como la
responsable de la construcdónde lahora Fuerza yComzónpor México ante varios perfiles como Santiago Creel, Enrique de la Madridy
Beatriz Paredes. ¿Qué pasó conSamuelGarda Después de que el actual gobernador de Nuevo León expuso su inten d ó n de partidpar en
las elecriones presidenciales del siguiente año, abanderado por el movimiento naranja, solidtó licencia para separarse de su cargo por seis
meses. Sin embargo, el PRD solidtó a las autoridades electorales la canceladon de la precandidatura presidencial de Samuel García ante la
Comisión de QuejasyDenundas del Instituto Nadonal Electoral INE, argumentando que el representante de Movimiento Ciudadano violó la
Constitudón Mientras que el mismo Samuel García fue quien dijo no partidparé en el proceso electoral federal 20232024. Esta decisión la
tomó después del in ád en te que se presentó en el Congreso de Nuevo León donde personas irrumpieron una sesión para evitar la
designadón de Luis Enrique Orozco como titular del Ejecutivo estatal, por lo que Samuel retomó sus tareas como gobernador. Son a quellas
que se refieren a las renovadones de gut Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Congresos locales, Ayuntamientos, Juntas
Munidpales yAlcaldías. En total se elegirán más de 19 mil cargos. Debates presidenciales de 2024  Domingo 7 de abril a las 20:00 horas. 
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Domingo 28 de abril a las 20:00 horas.  Domingo 19demayoalas 20:00 horas INE innova paralas elecciones de 2024 El Instituto Electoral
Nadonal INE detalló seis estrategias nuevas que se desarrollarán el 2 de junio de 2024. 1. Porprimeravezaplicaremosesta reforma de
paridad total del 2019 a una contienda presidencial y de la renovadón de todo el congreso de la unión. 2 Por primera vez se aplicará el
marco de violencia política en razón de género. 3. Voto en prisión preventiva en todo el país con efectos vinculantes 4. Voto antidpado para
personas condiscapaddad 5. Voto presencial de los mexicanos en el extranjero. 6. Reelecrión en el Senado de laRepública. Jalisco 1
Gubematura 38 Diputadones locales 125 Presidencias municipales 125 Sindicaturas 1,231 Regidurías Colima 25 D iputadones locales 10
Presidencias municipales 10 Sindicaturas 94 Regidurías Temas de debates presidenciales  Seguridad  Economía  Combate ala corrupdón 
Salud  Educadón  Pobreza  Medio ambiente  Migradóny política exterior  Atendón a grupos en situadón de vulnerabilidad  Políticaygobierno
Algunas dinámicas antes mendonadas se practicaron en las elecdones de este año para elegir a la primera mujer gobernadora del Estado
de México como parte de u n piloto en cara a las elecdones presidenciales, donde se espera que más de 90 millones de mexicanos partid p
en y hagan valer su derecho al sufragio. Voto desde prisión Es importante recordar que este ejerddo solo lo podrá realizar personas que no
cuenten con alguna sentencia. Se espera que más de 90 mil presos, en prisión preventiva, puedan votar a lo largo de las 282 cárceles del
país Con esta propuesta se contribuye a la promodón, respeto, prote cd ó n y garantía de derecho al voto de las personas en prisión
preventiva y en consecuencia se fortalece el e jerd d o a sus derechos humanos, explicó Martín Faz, consejero presidente de la Comisión
de Capadtadón y Organizad ó n Electoral. Voto desde el extranjero Mexicanos que radiquen en el extranjero, tendrán que registrarse en el
portal web wwwvotoextranjero. ine.mx a más tardar el 20 de febrero de 2024, y selecdona la modalidad de su preferencia. Modalidades de
voto parame xicanos en el extranjero  Voto electrónico por internet  Voto postal  Voto presencial Fechas para actualizar o tramitar credencial
para votar Las personas que cumplan 18 años antes del 2 de junio de 2024tienen hasta el 22 de enero para tramitar el INE  22de enero
fechalímitepara tramitaryrenovar credencial paravotar  14 de marzo fecha límite para acudir por INE ¿Cuántas casillas habrá Se espera que
se instalen más de 170 mil casillas. Sorteo de fundonariosde casilla Losmexicanosnaddosenelmesde marzo serán sorteados para ser
convocados y capadtados como presidente, secretario o escrutador de casilla Mientras que en febrero se someterá a tómbola la letra del
apellidodequienes fungirán en lasmesas directivas de las casillas. Presupuesto paralas elecciones  Precampañas presidenciales: 85
millones 926mil665 pesos  Campañas presidenciales: 660 millones 978 mil723 pesos  Diputaciones federales: 329 mil 638pesosdurantelas
precampañas y dos millones 203 mil 262 pesos para las campañas de cada aspirante  Senadurías: para establecer cada limite de gastos se
tomará en cuenta elnúmero de distritos por cada entidad federativa Totales PadrónElectoraly Lista NóminalNarionalyExtranjero
ListaNominal: Contieneatodala población que solicitó su inscripción al Padrón enterritorionadonalyextranjero que cuentan ya con su
credencial para votar vigente. Padrón Electoral Seencuentralanumeralia detodalapobladón que solidtó su inscripdón al mismo en territorio
nadonaly extranjero con la finalidad de obtener su Credencial para Votar confotografiayasí ejercer suderechoalvoto.  Padrón Electoral en
didembre 2023:99millones 537mil940mexicanos  Lista Nominal del Electorado en didembre 2023:97 millones 658 mil 418 mexicanos N EL
MUND Estados Unidos El 5 de noviembre, los dudadanos de Estados Unidos acudirán a las urnas para nombrar a sus grandes electores,
encargados de escoger al inquilino de la Casa Blanca. Será la 60a elecdón presidendal estadounidense. Venezuela Nicolás Maduro,
sucesor de Hugo Chávez 19992013, busca u n tercer mandato en el segundo semestre de 2024. El Salvador Celebrará elecdones
presidenciales el 4 de febrero. El presidente Nayib Bukele, que cuenta con cerca del 70 de las preferendas, se presentará a reelecdón
después de una polémica reforma. I l P an am á Las elecdones generales se llevarán a cabo el domingo 5 de mayo de 2024para elegir al
presidente y vicepresidente  .  República Dominicana Según la ley, las elecdones presidendales se llevan a cabo el 16 de mayo cada 4
años, pero el día puede variar si dicho día no es domingo, así que este año serán el 19 de mayo. Si el ganador no tiene 50 más u n punto,
se realiza segunda vuelta. Rusia Putin se postula para la reelecdón tras la controvertida reforma constitudonal aprobada en 2020. En caso
de ganar los comidos y presentarse nuevamente en el próximo d d o electoral, podría permanecer en el cargo hasta2036, prolongando su
mandato e, incluso, superando la duradón de la era de Stalin. India Unas 945 millones de personas están convocadas alas urnas en mayo
para las elecdones generales en este pais que e n 2023 se convirtió en el más poblado del mundo.
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 EN PRIVADO
Todos los presidentes de los que como reportero me ha tocado escribir las crónicas de sus tomas de poder, desde el 1 de diciembre de
1970 con Luis Echeverría, pasando por José López Portillo, Enrique de la Madrid, Carlos Salinas, Ernesto Zedillo, Vicente Fox, Felipe
Calderón, Enrique Peña Nieto y López Obrador, 2018, y el próximo 1 de octubre el arribo de la primera presidenta de México, siempre han
visto que su mandato no tiene fin, lo que les ha dado espacio para equivocarse pero no para corregir. En el correr de estos casi 60 años de
profesión a todos les he preguntado, menos a López Obrador, que solo habla con sus incondicionales, si saben que tras Palacio Nacional
está la calle de la Soledad, y ninguno lo supo y menos que en ese cargo los días corren despacio y los años vertiginosos, lo que no
comprenden hasta cuando hay un candidato, en este caso candidata, que les resta presencia, fuerza, liderazgo y protagonismo. Es cuando
al atardecer de sus presidencias y poder, los árboles alargan sus sombras. Así los he visto a todos ellos, incluso a López Obrador, de quien
los suyos afirman que es incombustible y será eterno porque sin él no hay movimiento y sin movimiento no habrá cuarta transformación y
sin ésta no alcanzará el espacio histórico donde se ha querido colocar al lado de Hidalgo con la Independencia, Juárez con la Reforma,
Madero con la democracia. A partir del domingo por la noche, cuando haya una presidenta, se le achicará espacio, discurso y protagonismo.
A menos que quiera necear, no sería el primero, y la realidad lo mande a su espacio real como cero a la izquierda, claro, La Chingada, su
finca en Palenque, destino histórico que reiteradamente ha hecho suyo, y sin alcanzar a entender cómo desperdició el tiempo, que quiso
detener y hacer suyo, lo que lo pondrá entre el acceso y el basurero de la historia. RETALES 1. ACOSO. En las mil 337 mañaneras, el
presidente López Obrador se ha referido a este reportero en más de 300 ocasiones. Ayer se quejaba de que hay reportajes que dañan a su
familia. ¿Y usted cree que su permanente persecución no ha afectado a la mía Porque a mí usted me hace lo que el viento a Juárez. No
sea mala entraña; 2. CUAUTLA. Uno de los estados más violentos del país es Morelos, donde el crimen organizado manda. El domingo
elige gobernadora. Ayer asesinaron a Ricardo Arizmendi, suplente de candidato a la alcaldía de ese municipio que, como el estado, hoy
domina el narcotráfico; y 3. DEUDAS. ¿Y la vacuna Patria, y los respiradores, y la falta de vacunas, y los 800 mil muertos por covid, y los
188 mil asesinados y 50 mil desaparecidos, y Dinamarca, y Dos Bocas, y la corrupción, y la gasolina a 10 pesos, y el huachicol, y el crimen
organizado Solo para dejarle algunos pendientes. _
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Resumen Ejecutivo

  Las diferencias extremas las ponemos a un lado, como debe ser un país
Enrique de la Madrid confía en que Xóchitl Gálvez pueda ganar la elección del 2 de junio próximo. Lo dice convencido y lo explica a todo a
quel con quien conversa. El exsecretario de Turismo del gobierno de Enrique Peña Nieto, el priísta que buscó la candidatura presidencial
para 2024, hoy coordina las mesas de trabajo para las propuestas del equipo de Gálvez, y además participa en charlas con diferentes
grupos sociales en favor de la candidata. De visita en Guadalajara, donde se reunió con empresarios y trabajadores, De la Madrid Cordero
muestra su optimismo en una charla con MILENIO Jalisco. ¿Qué está haciendo en Guadalajara Vine a dos cosas muy interesantes: vine a
dialogar con COINCyDES, la organización que encabeza César de Anda junto con un grupo de empresarios a platicar de la situación que
está en juego; pero también muy contento de haber tenido una reunión similar con un grupo de trabajadores, porque no me cansaré de
decirle a los empresarios que tienen que platicar con sus trabajadores, no en términos de inducirlos al voto en favor de alguien, pero sí
tienen derecho y obligación, a mi juicio, de decirles: éstas son las opciones, éstas son las alternativas, ¿con quién crees que a ti y a tu
familia le va a ir mejor A veces los empresarios son un poco tímidos, y se preocupan de que tener un diálogo con sus trabajadores pudiera
tener una implicación legal del Instituto Nacional Electoral. ¡Para nada Es una conversación como cuando vas a una universidad, cuando te
juntas con un grupo de amigos. Todos tenemos obligación de decirnos cómo están las cosas, y qué riesgos hay también. ¿Qué está en
juego Yo digo que está en juego dos tipos de país diferentes. Por un lado, mantenernos indiferentes, apáticos ante la pobreza extrema, pero
también ante el mal gobierno, ante un abandono en el sistema de salud, ante la educación, ante la falta de medicinas, ante la falta de
vacunas. O animarnos otra vez a tratar de construir un país de clases medias, un país de oportunidades, un país donde recuperemos
seguridad, donde tengamos un sistema de salud y de educación para todos, y sobre todo que con esas oportunidades los mexicanos
podamos salir ade lante. Pero sí es un punto de quiebre. Sí son dos visiones de país muy diferentes, y por lo mismo dos destinos y dos
consecuencias absolutamente contrarias una de otra. ¿Cómo podemos convencer a la gente de que esto va a ser diferente, si es el PRI y el
PAN Hubo errores, sin duda, pero también ha habido infinidad de aciertos y hemos caído en esta caricatura ridícula, falsa, de que todo lo
pasado estuvo mal. No perdamos el tiempo, lo que hay que decir finalmente es que es una construcción de estos aliados. Yo uso la frase de
que no es debilidad, es nuestra fortaleza. No podríamos competir y ganar solos. Entonces estamos obligados a ir juntos con la sociedad.
Eso ya de entrada es bueno. Negociamos las agendas, nos ponemos de acuerdo en lo que le conviene al país.  Las diferencias extremas
las ponemos a un lado y así es como debe ser un país. Un país que negocie, que hable, y no una visión única de un iluminado o una
iluminada que nos diga para dónde ir. No queremos un país de gente sumisa o esté servil a una visión única. Lo que queremos es un
México plural, y hoy esta coalición de Fuerza y Corazón representa esa pluralidad que tenemos los mexicanos. Xóchitl varias veces dijo que
era independiente, que no tenía partido. ¿Cómo se puede interpretar eso con tres partidos que la apoyan Creo que lo que quiere resaltar, y
yo creo que en eso tiene un punto, es que ella fue la candidata impulsada por los ciudadanos para que la hicieran propia PRI, PAN y PRD.
Eso es verdad. Yo viví ese proceso, yo fui una parte de ese proceso y fueron los ciudadanos los que le dieron su preferencia y su voto a
ella. Y son los partidos los que son indispensables, los que la apoyaron. Creo que lo que quiere resaltar es eso. Y yo le digo los ciudadanos:
ya hicieron tu tarea, su tarea, ya le hicieron candidata, pero ahora la tienen que hacerla presidenta, porque es la verdadera candidata de los
ciudadanos. Los otros dos casos no son los candidatos de los ciudadanos, son los candidatos de los partidos. Entonces eso es lo que ella
quiere destacar: soy la candidata de ustedes y para ustedes, y los partidos obviamente me apoyan, pero lo que va al centro de todo son los
ciudadanos. Usted participó en ese proyecto. También buscaba una candidatura. ¿Qué significa para usted Yo dije cuando competí, y dije
algo que estoy cumpliendo, porque estoy convencido de que esta es nuestra única alternativa: Yo no quiero México autoritario, no quiero
volver a un partido hegemónico, no quiero un México de un caudillo. Quiero alguien que me diga qué se tiene que hacer. Quiero al gobierno
que domine todas las áreas de la economía, plural, democrático, diverso, donde el sector privado participe y el gobierno colabore. Un
México abierto al mundo. Eso es lo que ofrecemos. Y lo que dije es: si a mí no me toca encabezar, yo de todos modos apoyo ese proyecto,
y es lo que estoy haciendo. Porque como decía: hoy en día no son Xóchitl, o Claudia. Lo que importa son las visiones. Y veo el riesgo de
regresar a un México autoritario, de una sola visión, incluso en una visión más primitiva que la que nunca tuvimos. Me siento muy cómodo
promoviendo esta visión porque veo que Xóchitl, en ese sentido, coincide con la visión que tenemos miles de mexicanos. ¿Cómo convencer
a la clase trabajadora
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 TRASCENDIÓ
Que Marcelo Ebrard celebró que la Corte de Apelaciones del Primer Circuito de Estados Unidos le diera la razón a México en la demanda
presentada contra la industria de armas en 2021 y felicitó a la Secretaría de Relaciones Exteriores, en especial al consultor jurídico
Alejandro Celorio, quien diseñó la estrategia contra las empresas acusadas. Es un gran paso, señaló el ex canciller. Que esta semana la
abanderada del Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, arrastrará el lápiz en la formación de su proyecto de nación encabezando las
mesas comandadas por Enrique de la Madrid, además de que supervisará temas de género, infraestructura, gobiernos de coalición,
federalismo y sector rural. Que Sergio Gutiérrez Luna acudió ayer al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para regatear la
multa de 62.2 millones de pesos que el INE impuso a Morena por irregularidades en fiscalización de los gastos de las corcholatas. Resulta
que el morenista quiere que le descuenten nada más 37 millones de pesos, lo que se ve difícil, pues no tiene elementos suficientes para
revertir la sanción, sobre todo porque según él son los espectaculares que tapizaron el país los que no están acreditados. Que este lunes
Andrés Manuel López Obrador recibió a Hugo LópezGatell, ex subsecretario federal de Salud, en Palacio Nacional. El regreso del ex
funcionario al despacho presidencial se da en el último plazo que fijó el mandatario para dejar un sistema sanitario de calidad mundial y
también en medio de los reacomodos políticos para el próximo sexenio, en el que no se descarta que el doctor ocupe un lugar en el
Senado. A ver. Que la Auditoría Superior de la Federación, encabezada por David Colmenares, decidió apretar más a los municipios en la
revisión de la Cuenta Pública 2023 y fiscalizar a ciento por ciento de los alcaldes en la mitad de las 32 entidades, destacando los casos de
Nuevo León con 51, Guanajuato con 46, Coahuila con 38, Morelos con 36 y Nayarit con 20. _
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 Cierre con músculo y unidad; van Paredes, Aureoles, Mancera...
Fue un evento que buscó demostrar unidad y músculo tras el impacto que sufrió la coalición opositora por el escándalo que destapó el
propio dirigente nacional del PAN, Marko Cortés ante el incumplimiento de acuerdos en Coahuila. El escenario fue la Arena Ciudad de
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Resumen Ejecutivo

México y el pretexto el cierre de precampaña de Xóchitl Gálvez, quien en días pasados se deslindó de esos acuerdos e incluso les reclamó
a los dirigentes partidistas. Pero este domingo, se tra tó de mostrar otro rostro, El de la unidad, el músculo, para enfrentar lo que Xóchitl
llamó la elección más injusta y dispareja de los últimos años. Llegaron varios de sus rivales en la contienda interna del Frente Amplio por
México, que hoy sus aliados o parte de su equipo rumbo a los comicios presidenciales de junio próximo donde destacó la priista Beatriz
Paredes, ahora encargada de asuntos campesinos en la campaña de Xóchitl. También estuvo presente, el ex gobernador de Michoacán,
Silvano Aureoles, el ex jefe del gobierno capitalino y coordinador de los senadores, Miguel Ángel Mancera, lo mismo que Enrique de la
Madrid, coordinador de las mesas temáticas que elaborarán el proyecto de nación de Xóchitl Gálvez. De hecho el priista, aseguró que la
precandidata aliancista tuvo una buena precampaña, que va creciendo en simpatías entre la ciudadanía. De la Madrid rechazó que la
precandidata de Morena, Claudia Sheinbaum, llevé una ventaja de dos a uno, como muestran algunas encuestas. Van al doble de gastos,
al doble en violaciones a la ley, eso sí, pero aún así les vamos a ganar, confió. Fue un evento que hizo recordar tiempos pasados, un
evento con batucada, donde la Sonora Dinamita amenizó e hizo bailar a muchos de los presentes lo mismo panistas, que priistas,
perredistas y hasta de la llamada Marea Rosa. Un evento donde salieron a relucir los tambores, una botarga con la figura de Xóchitl que se
paseaba por las instalaciones de la Arena tomándose fotos. Las gradas de la Arena Ciudad de México se pintaron de azul, rojo y amarillo en
la parte baja, mientras que arriba se posicionó la llamada marea rosa. Todos unidos por una misma causa: llevar a Xóchitl a la Presidencia
de la República. Los dirigentes nacionales del PAN, PRI y PRD, Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano se hicieron presentes
para evidencia que el caso Coahuila no impactará la alianza a nivel nacional, o por lo menos eso dijeron. Claro que hay unidad con una
claridad de propósito: sumarnos todos los que pensamos diferente pero que queremos un país de libertad, democracia y de instituciones,
exclamó al ser cuestionado sobre esa fractura en Coahuila. Cual rock star, Xóchitl salió en punto de las 12:30 horas acompañada de sus
hijos en medio de porras y vivas, y a lo largo de su camino repartió saludos y decenas de selfies a quien se las solicitó. Las pancartas y
figuras de Xóchitl aparecieron por todas las gradas de la Arena al igual que la famosa X de Xóchitl. Eres tan chingona como mi jefa. Se leía
en algunas pancartas. Fue el cierre de una precampaña que tuvo de todo. Desde errores de telepronter, olvido de discursos de Xóchitl,
hasta fracturas en Coahuila, pero al final un evento que logró mostrar músculo y unidad en el bloque opositor para enfrentar lo que han
llamado una elección de Estado con la candidata morenista, Claudia Sheinbaum como su punta de lanza* Alejandro Páez Cual rock star,
Xóchitl salió en punto de las 12:30 horas acompañada de sus hijos en medio de porras y vivas, y a lo largo de su camino repartió saludos y
decenas de selfies
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